



INAUGURACIÓN DE RESERVORIOS EN RUMI RUMI

Todos construidos a base de piedra.

Por: Dirección de Estadística e Informática

En la localidad de Rumi Rumi, que significa piedra sobre piedra, en la provincia de Cajabamba, se muestran una particular forma de construir reservorios para riego, todo a base de piedra.

Los agricultores aprovecharon la piedra existente en sus chacras, para construir los muros de sus reservorios, luego se instaló la geomembrana, ahora lucen llenos de agua para riego.

En ceremonia especial, el gobernador Roger Guevara, autoridades y beneficiarios inauguraron los reservorios para riego y asegurar los cultivos de pan llevar y forraje para la ganadería y la crianza de cuyes.

El proyecto se ejecuta por administración directa, por la Dirección Regional de Agricultura, liderado por el Ing. Néstor Mendoza y la Agencia Agraria Cajabamba, dirigido por el Ing. Ronal Muñoz.

Los beneficiarios agradecieron las autoridades del Gobierno Regional por ejecutar obras a favor de los agricultores, ya que siempre fueron olvidados por las gestiones anteriores.